
 

HOMENAGEM À FERROVIA! 

 

Tão alegres, estamos a comemorar, 

170 anos de Ferrovia nos leva a repensar. 

 

Queremos aproveitar e desfrutar de viagens maravilhosas que a 

Ferrovia possa proporcionar. 

 

 Me sinto num conto de fada,  

numa viagem encantada quando num vagão estou. 

 

Deixo me envolver nessa viagem,  

contemplando a paisagem  

que num passe de mágica me transporta 

para qualquer lugar. 

 

Rogamos que mais e muito mais,  

seus trilhos possam aumentar,  

levando cada vez mais pessoas para o mundo desbravar. 

 

 

Wânia de Barros 


